

INFORMACION

NOTICIAS

- Conferencia sobre Bases de Datos en Humanidades y Ciencias Sociales

Nuestro Director, E.García Camarero, participó en la Conferencia celebrada bajo patrocinio del IFIP en Dartmouth, durante los días 19 al 24 del mes de Agosto de 1979.

- Asociación de Cálculo Universitario

El pasado día 26 de noviembre, en Asamblea General, se constituyó la Junta Directiva que ha de coordinar e impulsar las actividades de la Asociación de Cálculo Universitario, nacida en reunión celebrada en la Universidad Politécnica de Valencia, durante los días 15, 16 y 17 de mayo del pasado año y cuyos fines fundamentales son:

- Fortalecer las relaciones científico-técnicas y organizativas entre los Centros de Cálculo Universitarios y similares.
- Promover el interés por todas las innovaciones informáticas para incrementar el nivel científico-técnico de dichos Centros.
- Organizar cursos, conferencias, seminarios, etc.
- Facilitar el intercambio de utilización de material, de información y de personas, que permitan mejorar el funcionamiento de dichos Centros.
- Desarrollar proyectos conjuntos de investigación y facilitar publicaciones colectivas.

Dicha Asamblea General eligió la siguiente Junta Directiva:

Presidente: José M. Busta, de la Universidad de Galicia.
 Secretario: Pedro Albertos, de la Universidad Politécnica de Valencia.
 Tesorero: Alberto Prieto, de la Universidad de Granada.
 Vocales: Felisa Verdejo y Ernesto García Camarero, de la Universidad Complutense de Madrid.

La A.C.U., que asocia a la mayor parte del personal informático de los Centros de Cálculo Universitarios -sobre 300 técnicos-, impulsará en la primera etapa de su vida las siguientes actividades:

- Proyecto "Bibliotecas", coordinado por Martín Vergés, de la Universidad Politécnica de Barcelona.
- Proyecto "Bases de Datos Universitarias", que coordina Isidro Ramos, de la

Universidad Literaria de Valencia.

- Proyecto "ORION-Red Universitaria de Ordenadores", que coordinan J.M.Busta y Ginés F.Nicolás, de la Universidad de Galicia.
- "Status del personal de los Centros de Cálculo Universitarios", que coordina Juan Luis Marcó, de la Universidad Central de Barcelona.
- "Normalización de actividades docentes", que coordina Francisco Garijo, de la Universidad de Bilbao.
- **Primer premio europeo de investigación convocado por CII Honeywell**

La Compañía CII HONEYWELL BULL convoca a todos los investigadores a participar en la próxima concesión del "Premio Europeo de Investigación CII HONEYWELL", que tendrá lugar en Diciembre de 1979.

A partir de este año, el premio, por un valor de 50.000 Francos Franceses, será concedido cada dos años a una o varias personas físicas que hayan aportado una importante contribución a la informática. La única condición establecida por el reglamento para acceder a este premio es, que los trabajos hayan sido efectuados en casi su totalidad dentro del territorio europeo. Deberán, por otra parte, haber sido objeto de una aplicación práctica, pudiendo estar en su fase experimental.

- Convocatoria de becas para estudios científicos y técnicos de la Fundación Juan March.

La Fundación Juan March hace pública la presente Convocatoria de Becas de ESTUDIOS CIENTIFICOS Y TECNICOS EN ESPANA Y EN EL EXTRANJERO, para la realización de trabajos que puedan encuadrarse en alguno de los siguientes Departamentos: HISTORIA; LITERATURA Y FILOLOGIA; ARTES PLASTICAS; MUSICA; MATEMATICAS; GEOLOGIA; BIOLOGIA Y CIENCIAS AGRARIAS; DERECHO.

Estas Becas serán estrictamente individuales y tendrán por objeto ampliar estudios, aprender nuevos métodos de trabajo científico o técnico, o realizar investigaciones. Se prestará especial atención a los candidatos jóvenes, sin perjuicio de la calidad de los trabajos y méritos presentados a esta Convocatoria. De igual modo, se considerarán especialmente las solicitudes, para Becas en el Extranjero, de quienes aún no hayan tenido oportunidad de estudiar o investigar fuera de España.